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- vallées luxuriantes, arrosant généreusement la campagne
- - tourangelle. La forét joue ici le role de trait d'union et les
" accompagne jusqu'a Azay-sur-Indre ou les deux rivieres 1

s’épousent finalement. Au détour d'un méandre, vous " : 3
découvrirez le spectacle unique que vous offre Chédigny, celui 3 i

Llndre et Ulndrois serpentent a cet endroit au creux de deux ;k
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== - - d’un village-jardin ou plus de 800 rosiers ont investi les trottoirs.

Le chemin des Sables Village labellisé « Jardin remarquable » par le Ministére de la
Culture, Chédigny vous envoltera avec le parfum de ses milliers
de fleurs...

Trouvez d’autres boucles cyclo et plus d’informations sur les sites a
\ découvrir sur . Et toutes les informations sur

La Cyclo Bohéme sur 2 Azay—sur-lndre = Chédlgny

Chambourg-sur-Indre
S
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+"'Lejardin de Curé au The Indre and Indrois rivers meander here in the heart of two

A CEL A lush valleys, generously winding their way through the Touraine La rose dans la vallée

countryside. The forest provides a natural link and guides them as
far as Azay-sur-Indre where the two rivers finally merge. Around g

a corner, you will discover the unique experience of Chedigny, Th e R ose in th 5 Va le
a garden-village where more than 800 rose bushes adorn the
walkways. Chédigny is labelled ‘Jardin Remarkable’ by the Ministry
of Culture and the fragrance from the thousands of flowers will
captivate you.

Discover other cycling loops and further information on interesting places
Lindrois to visit on our web site: . Find all the information
about La Cyclo Bohéme [cycling route] on the website

Dénivelé cumulé positif : 99 m.
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